
 1 

自由記述欄集約 

 

議会報告会の開催について 

１．たまには参加した方がよいなと思いました。 

２．議会が出向いて市民に説明することは良い事だと思う。 

３．若者をターゲットという企画をされてはどうか。 

報告会の内容について 

１．今日のお話は難しかった。 

２．説明がわかりやすく聞きやすかった。 

３．参加者が少ないのは、内容が面白くないからだ。議会内の動きをビデオ撮

影して、それを併用した説明をしたらいい。 

４．議論だけでなく経過を分かるように説明してほしい。 

５．政策提言を出されたことについて感謝をします。 

６．２年間の「複合施設」建設について具体的に報告があると思った。 

報告会の進め方について 

１．もっと掘り下げた意見交換した方が面白い。 

２．報告会に入る前に、政策提言やアンケートのことなどもう少し丁寧な説明

があった方が良かった。 

３．質問する方が固定化している。 

要望その他について 

１．参加人数が少ない。本気で集客を。 （2人） 

２．しっかり勉強して行きたい。 

３．子育て支援策の充実、保育園、児童館などの充実の 5点は、現状とは大き

な開きがある。実現すれば本当にいいのですが、どこからそんな予算があ

るのでしょうか。あくまでも提言だから夢物語でも良いかもしれないが。 

４．もっと多くの人が参加して市の行政に関心をもってほしい。 

５．がんばって下さい。 

６．議員との話合いの場を多く作ってください。 

７．議会として参加人数が少ないことに反省と対策を。 

８．パブコメで出された意見をきちんと検討をしてほしい。 

９．出された意見が実現できることを望みます。 


